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Entrevista a los promotores del centro ‘Casa Guadalupe’, cuyo

principal objetivo es “la defensa de la vida en el seno materno” 

ForumLibertas.com (Entrevista de Francesc Martínez Porcell)

Entrevistamos a Piero y Núria, promotores de un centro cuyo principal objetivo es “la defensa de la vida
en el seno materno”. Padres de cuatro hijos, tienen claro que “un pueblo que mata a los más indefensos e
inocentes es un pueblo que ha olvidado lo que es amar”

      Cuando se embarcaron en el proyecto Casa Guadalupe, Piero y Núria tenían muy claro que su principal
objetivo era “la defensa de la vida en el seno materno”. Casados desde hace 16 años, con cuatro hijos y
residentes en Sant Cugat del Vallés, Piero trabaja como abogado y Núria como consultora de empresas. Y aún
consiguen arañar el tiempo y entusiasmo suficientes para dedicarse a una labor a la que, desde hacía algún
tiempo, se sentían llamados. 

      Así surgió Casa Guadalupe, una asociación sin ánimo de lucro formada por un grupo de laicos cuyo objetivo
es precisamente ese, “acoger y proteger la vida humana, desde su concepción hasta su muerte natural”.

      La asociación ofrece asistencia maternal tanto durante el embarazo como después del mismo; educación a
quienes lo necesiten, impartiendo semanalmente unos cursos de formación sobre el embarazo, el parto, higiene
materno-infantil, y alimentación y salud física y psíquica de la madre y el bebé; asesoramiento sobre los recursos
públicos existentes o sobre documentación y trámites necesarios; y asistencia espiritual a través de un sacerdote a
quienes lo deseen.

      Para obtener más información sobre la ingente labor que lleva a cabo Casa Guadalupe, ForumLibertas ha
entrevistado a Piero y Núria, quienes se han mostrado encantados de difundir el trabajo de la asociación. Este es
el resultado de nuestro encuentro.

¿Cuándo, dónde y por qué os decidisteis a iniciar el Proyecto Casa Guadalupe? 

      A mediados de 2011, los responsables de la Pastoral Familiar de la Diócesis de Terrassa, nos invitaron a mi
marido y a mí a participar en una reunión orientada a poner en marcha un C.O.F. (Centro de orientación familiar)
para toda la Diócesis. Dentro de los distintos ámbitos que abarca un C.O.F., cada uno de los asistentes debía
manifestar aquel hacia el que se sentía más llamado a colaborar. Nosotros enseguida lo tuvimos claro: la defensa
de la vida en el seno materno.

      A partir de entonces, fue creciendo en nuestro interior esa inquietud. La quisimos compartir con un sacerdote
amigo (el actual director espiritual de Casa Guadalupe) y él sólo nos dio una respuesta: “rezadlo mucho y pedid a
vuestras amigas carmelitas descalzas que lo recen también. Si esta inquietud viene de Dios, Él os lo hará ver”.

      En diciembre de 2011 asistimos a unos ejercicios espirituales de San Ignacio. Tantas horas de rodillas ante el
Sagrario nos permitieron poner por escrito lo que entonces llamamos ‘El proyecto Guadalupe’. 

«Para nosotros, los más pequeños son

los niños concebidos en el seno materno»

¿Por qué la advocación mariana de Nuestra Señora de Guadalupe y en Sabadell?
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      Desde el principio pensamos en poner todo el proyecto en manos de la Virgen, para que Casa Guadalupe
fuera su Casa y no la nuestra. Es allí donde Ella acoge, acompaña y ama a todo aquel que llama a su puerta. Por
eso, el lema de Casa Guadalupe es “déjate amar por Ella”. Todos los que colaboramos sólo somos instrumentos
en sus manos, que nos sentimos profundamente amados y cuidados por Ella.

      La Virgen de Guadalupe se apareció en diciembre de 1531 a San Juan Diego. Ella, embarazada, traía a su
Hijo a América. Las palabras que dijo a Juan Diego, un indígena pobre y humilde, fueron: «¿de qué tienes miedo,
hijo mío, el más pequeño? ¿Acaso no estoy yo aquí que soy tu Madre?».

      Por esas palabras surgió el nombre de Casa Guadalupe. Ella nos pide abandonarnos confiadamente en sus
manos, para que le dejemos obrar. ¿Y quiénes son hoy los más pequeños? Para nosotros, los más pequeños son
los niños concebidos en el seno materno. Pero también lo son las madres indefensas, desorientadas, solas y sin
esperanza en un futuro de amor. 

      Respecto a por qué se abrió en Sabadell, no fue una decisión de alguien en concreto. Allí reside un nutrido
grupo de colaboradores y voluntarios de Casa Guadalupe que se han volcado en el proyecto; allí se encontró una
casa cedida en condiciones muy favorables y a un sacerdote, Director espiritual de la Casa, muy sensibilizado con
la defensa de la vida desde el momento de la concepción. Una vez acabadas las obras de acondicionamiento, nos
hemos dado cuenta de que no podía haber casa mejor, ha sido algo providencial.

«Estamos absolutamente convencidos de que sólo quien no ha

conocido el Amor puede pensar en abortar»

¿Puedes explicar a los lectores de ForumLibertas qué pretende ser el Proyecto ‘Casa Guadalupe’?

      Casa Guadalupe sólo busca una cosa: a través del amor a la Virgen, llevar el amor de Dios a los que todavía
no lo conocen. Estamos absolutamente convencidos de que sólo quien no ha conocido el Amor puede pensar en
abortar. Y como Dios es Amor, es a Dios a quien verdaderamente merece la pena dar a conocer. ¿Cómo? En
primer lugar, amándonos entre todos los que formamos parte de la Casa, ya que nadie da lo que no tiene.
Después, y sólo después, amando profundamente a cada chica que llama a nuestra puerta. Antes de hablarles del
amor de Dios, preferimos amarlas como Él nos enseñó a amar. Con el paso de los días, una vez empiezan a
sentirse acogidas y queridas por sí mismas, ellas se empiezan a hacer preguntas y buscan las respuestas que
encuentran en su corazón.

Y, si me permites decirlo así, ¿en qué consiste la vocación de ‘María Ángeles’? 

      Desde el momento en que una chica llama a la puerta de la Casa, se le asigna una María Ángeles. Las
llamamos así porque son ángeles de María, que Ella envía para cuidar, acompañar y amar a nuestra “princesa”
(es así como las llamamos). Son madres voluntarias que se ofrecen a velar por la chica y hacerles compañía
cuando la necesiten. Las María Ángeles ayudan a las chicas a vencer su sentimiento de soledad ante su nueva
realidad y a tener esperanza en el amor de personas que están cerca de ellas.

¿Cómo se financia el proyecto o tal vez ya realidad ‘Casa Guadalupe’, con qué medios materiales cuenta
y cuál es su capital humano? 

      Casa Guadalupe se financia a través de la Providencia. No recibe fondos públicos ni de ninguna empresa o
ente privado. Es la generosidad de personas que se sienten llamadas a ayudar la que, hasta la fecha, ha
sostenido el proyecto. No obstante, entre los gastos de acondicionamiento de la casa y los propios del
funcionamiento cotidiano, que son los mínimos indispensables, no podemos hacer otra cosa que pedir muchas
oraciones y algo de ayuda material para el sostenimiento de la casa, no sólo en dinero, sino en forma de ropita
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para el bebé, cochecitos, cunas, pañales y alimentos básicos para las mamás.

      Como capital humano se cuenta con tres personas contratadas a media jornada y un nutrido grupo de
voluntarios, entre ellos dos trabajadoras sociales y muchos jóvenes y no tan jóvenes que cubren ámbitos como los
suministros de alimentos, la formación y la oración. De hecho, la Casa se sustenta en la oración. 

¿A quién va destinado el proyecto?

      A toda mujer embarazada que por cualquier motivo, sea de salud, de presión social, económico, familiar, etc.,
esté angustiada por su embarazo y esté pensando en abortar. La Casa les ofrece cercanía, formación, amistad de
chicas que se encuentran en situación semejante y la posibilidad de rezar y recibir dirección espiritual. Está abierta
todos los días y las chicas pueden acudir a las distintas actividades que se van programando a lo largo de la
semana. También reciben apoyo y dirección espiritual los padres que así lo deseen. 

«La gente da las gracias por dar algo de sí mismos como muestra

de amor al prójimo, aquel a quien no conocen y se encarna en un

niño indefenso por nacer o una madre con dificultades»

¿Tiene adhesiones de voluntarias y voluntarios?

      Desde el principio se han ido sumando muchos voluntarios de todo tipo: para impartir la clase de formación
que reciben cada sábado, para formar parte del grupo de oración, para recoger alimentos, cochecitos, ropita, para
darlo a conocer en la Diócesis… Es sorprendente comprobar que la gente da las gracias por pintar paredes, mover
muebles, limpiar suelos, en definitiva, por dar algo de sí mismos como muestra de amor al prójimo, aquél a quien
no conocen y se encarna en un niño indefenso por nacer o una madre con dificultades. Probablemente, los
voluntarios ven en esos niños y madres al mismo Cristo que, presentado por María, llama a su puerta y se sienten
deseosos de corresponder a su amor y ayudarle a sostener y abrazar su cruz.

¿Qué status jurídico tiene ‘Casa Guadalupe’ y cómo se contacta con ella?

      Es una Asociación sin ánimo de lucro constituida al amparo de la legislación civil. Pueden conocer la Casa a
través de la web casaguadalupe y contactar por el correo electrónico info@casaguadalupe.es y el
teléfono 93.727.91.57.

«A todas aquellas mujeres que se sientan angustiadas por su

embarazo y estén pensando en abortar, les diría que antes de

tomar cualquier decisión irreversible piensen por un momento que

ninguna vida humana es fruto de la casualidad ni del error»
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¿Tienes algún consejo para las mujeres embarazadas en dificultades?

      Sí, a todas aquellas mujeres que se sientan angustiadas por su embarazo y estén pensando en abortar, les
diría que antes de tomar cualquier decisión irreversible piensen por un momento que ninguna vida humana es
fruto de la casualidad ni del error. Cada uno de nosotros fuimos pensados por Dios desde la eternidad. Él nos amó
primero con un amor único e incondicional y fruto de ese amor quiso que viviéramos precisamente para amar y ser
amados. En palabras de San Ireneo: “La gloria de Dios es que el hombre viva”. ¿Quiénes somos nosotros para
quebrar el camino que Dios creador ha trazado para su criatura?

      En nuestra publicidad está escrito: “Ayuda a una madre y a su hijo a vivir la verdad del AMOR”. Esa es la
clave: el amor tiene una verdad que sólo se encuentra en Aquel que es el Camino, la Verdad y la Vida. 

«Lo que nos motiva a trabajar en este proyecto es la convicción de

que Dios ha dotado a cada hombre de igual dignidad desde el

mismo instante de la concepción»

¿Por qué tiene que nacer una iniciativa de Iglesia para ayudar a estas personas?, ¿no lo hace el Gobierno
a través de centros especializados?

      Cada uno, dentro de nuestras limitaciones, debemos poner de nuestra parte aquello que podamos en pro del
bien común. El Estado y otros organismos tienen centros especializados de todo tipo y desde donde se hace
mucho bien. En nuestro caso, lo que nos motiva a trabajar en este proyecto es la convicción de que Dios ha
dotado a cada hombre de igual dignidad desde el mismo instante de la concepción. Por ese niño que ha sido
concebido, Jesús derramó su sangre en la Cruz. Él murió clavado en una Cruz por ese pequeño, y a todos
nosotros, que inmerecidamente nos ha favorecido con el don de la vida, nos encomienda a su vez el cuidado de
esa vida.

¿Qué opinas del debate abierto en torno a la reforma de la Ley del aborto proyectada por Ruiz Gallardón?

      Creo que el debate estará abierto mientras no quede abolida completamente la ley del aborto. Un solo aborto
en España es un tremendo fracaso de toda la sociedad. Es necesario erradicar esta masacre. Un pueblo que mata
a los más indefensos e inocentes es un pueblo que ha olvidado lo que es amar y, sin amor, el hombre no puede
vivir, ya que lo único que da sentido a nuestra vida es una cosa: amar y ser amados. 

      En palabras de San Juan de la Cruz: "A la tarde te examinarán en el amor; aprende a amar como Dios quiere
ser amado y deja tu condición".

Núria y Piero, muchas gracias
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